

Sportbericht 2016 / Salzburger Segelverband:

Eindrucksvoll bewiesen Salzburgs Segler mit Top-Platzierungen bei nationalen & internationalen Regattaveranstaltungen 2016 ihr Leistungsvermögen und übererfüllten die in sie gesetzten Erwartungen.

Internationale Highlights u.a. waren:

Platz 1 bei den Yngling Worlds 2016 durch Rudi Mayr, Anna Boustani, Phillipe Boustani

Platz 3 bei den TOPCAT K1 Worlds 2016 durch Wolfgang und Paul Klampfer

Platz 2 bei der Hobie Cat Multi-Europeans HC 14 / 2016 durch Wolfgang Klampfer

Ein Schwerpunkt des Salzburger Segelverbandes lag auch 2016 wiederum auf der Nachwuchsförderung. Die Nachwuchsarbeit in den Jugendleistungsgruppen umfasste im Rahmen des Leistungszentrums Segeln im Salzburger Segelverband 2016 in drei Trainingsgruppen; Optimist Jüngstengruppe, Optimist Leistungsgruppe und Landeskader & Sichtungskader in der Zoom8 und im Laser R.

Die Adaptierung der Ausbildung vor Allem im Jugendbereich, notwendig durch die sich abzeichnenden Änderungen im olympischen Segelsport, ist 2016 gestartet worden.

Schwerpunkt im Neuen Konzept ist einerseits die Polysportivität im Segelsport, Bootsklassenübergreifend, „...jeder muss alles können, mit Jolle , Katamaran, Skiff, Surfer & Kiteboard“ Dieses neue Ausbildungskonzept wird auch in den Jahren 2017 ff. stark forciert werden.

Der Salzburger Segelnachwuchs wurde mit rund 240 Trainings-, bzw. Regattabetreuungstagen im Inland und Ausland gefördert.

Als große Herausforderung für die nächsten Jahre stellt sich, die Verbreiterung der Salzburger Nachwuchsbasis und den Möglichkeiten bzw. Ressourcen des Salzburger Segelverbandes entsprechend, die Entwicklung der Salzburger Nachwuchsssegler in Richtung des internationalen Jugendleistungsniveaus dar.

Die nationale Spitzenstellung des Salzburger Segelsportes konnte auch 2015 eindrucksvoll unter Beweis gestellt werden.

Bei nationalen Titelkämpfen ersegelten Salzburger Segler

- 2 Österreichische Staatsmeistertitel, 4 Vizestaatsmeistertitel und 4 Drittplatzierungen
- 3 Österreichische Meistertitel, 2 Vizemeistertitel und 6 Drittplatzierung
- 1 Österreichischer Jugendmeistertitel und eine Drittplatzierung
- 17 Salzburger Landesmeistertitel

Der Stellenwert des Segelsports im Bundesland Salzburg wird auch durch 22 ausgeschriebene Landesmeisterschaften und 17 verliehenen Landesmeistertitel, 5 Landesmeisterschaften konnten wegen Windmangel nicht gültig durchgeführt werden, eindrucksvoll dokumentiert.

Peter Graf
Landestrainer SSV
09.01.2017